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 المؤتمر العالمي التاسع
 للبرلمانيين الشباب

 ؟بالفعل ّمسجل
 

للاجتماع الشباب  لأعضاء البرلمانات ةفريد منصةالمؤتمر العالمي للبرلمانيين الشباب للاتحاد البرلماني الدولي  تبريع
وسيعقد المؤتمر العالمي التاسع  .والتبادل والتعلم وتحديد الاستراتيجيات المشتركة والمبتكرة لتعزيز تمكين الشباب

اعتماد البرلمانات الأعضاء في الاتحاد البرلماني الدولي إعلان هانوي بشأن للبرلمانيين الشباب بعد ثماني سنوات من 
. وبينما نجتاز نقطة منتصف الطريق لتحقيق 2015في العام  ،أهداف التنمية المستدامة: تحويل الأقوال إلى أفعال

لط الضوء على الأهمية ، سيقوم المؤتمر بتقييم التقدم المحرز، وسيس2030أهداف التنمية المستدامة بحلول العام 
 المتزايدة للتكنولوجيا والابتكار لتسريع وتيرة العمل نحو هذه الأهداف العالمية.

رسال وفد يتألف مدعوة لإ البرلمانات الوطنيةإن الشباب من البرلمانات الوطنية. البرلمانيين المؤتمر مفتوح لمشاركة و 
 الوفود يجب أن تكونعاماً( لحضور المؤتمر.  45الـ من أربعة برلمانيين شباب كحدّ أقصى )لا تتجاوز أعمارهم 

 سناً إلى الوفد. ئهاضم أصغر أعضا مدعوة إلىالبرلمانات  وإن ،بين الرجال والنساء ةوازنمت

  

 قم بالتسجيل الآن
 (1)مرفق رقم 

    المكان:     التاريخ:            الإنجليزيةاللغة: 
 هانوي، فيتنام  2023أيلول/سبتمبر  15-17      

https://registration.ipu.org/event/f4003bb9-06fe-4e5c-af7e-e02f31e27791/regProcessStep1
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 1مرفق رقم 
 التسجيل 
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 معلومات عن المندوب
 بدقةّ، إذ لا يمكن تعديلها في مرحلة لاحقة.هذه الصفحة الواردة في  الخاناتجميع  ملءيرجى 
 للمتابعة. Next على التالي المشار إليها بـ * هي إلزامية. يرجى الضغط مرتينالخانات جميع 

 الاسم * 
 

 الشهرة  *
 

 عنوان البريد الإلكتروني * 
 

البلد   * 
 

  فئة التسجيل* 
 

 فئة المشارك* 

 الوفد: أي برلمان أو منظمة تمثلون في المؤتمر؟* 

  

 أنا أسجل بالنيابة عن هذا الشخص 

 (أ-1)مرفق رقم                                                                         

 

 

 

 التالي إلغاء

 
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 أ-1مرفق رقم 
 التسجيل )تابع(
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 معلومات شخصية

 المشار إليها بـ * هي إلزامية.الخانات 

 اللقب * 
  الصفة الكاملة* 

 

 الجندر *
 

  تاريخ الميلاد* 
 

 رقم الهاتف * 
 معلومات خاصة بالسفر

 

 جواز السفرالصادر عنه بلد ال *
 جواز السفررقم  *
تاريخ المتوقع للوصول   ال
تاريخ المتوقع للمغادرة   ال

 معلومات إضافية
لغذائي:متطلبات    خاصة بالنظام ا

ثقافية ) ال يلول/سبتمبر(: 17* المشاركة في الزيارة   أ
o نعم، سأشارك 
o لا، لا يمكنني المشاركة 

 

 

 
 اليوم/الشهر/العام

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 السابق التالي إلغاء
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The annual IPU Global Conference of Young Parliamentarians is a unique platform 
for young Members of Parliament to meet, exchange, learn and identify common 
and innovative strategies to advance youth empowerment. The Ninth Global 
Conference of Young Parliamentarians will take place eight years after the 
adoption of the Hanoi Declaration on The Sustainable Development Goals: 
Turning Words into Action by IPU Member Parliaments in 2015. As we pass the 
mid-way point to achieving the SDGs by 2030, the Conference will take stock of 
progress, and highlight the rising importance of technology and innovation to 
accelerate action towards these global goals. 

The Conference is open to the participation of young members of national 
parliaments. National parliaments are invited to send a delegation of up to four 
young parliamentarians (age limit 45) to participate in the Conference. Delegations 
should be composed of representatives of both sexes and parliaments are 
encouraged to include the youngest members. 
  



 

 

  

  



 


